
 

 

 

 

 
CWE-Kreistagsfraktion      Künzell-Pilgerzell, 

         den 29.08.2020 

An den 

Vorsitzenden des 

Fuldaer Kreistages 

Wörthstraße 15 

36037  F U L D A 

 
2. Anfrage der CWE-Fraktion betr. derzeitige Belegung, soziale Be-

treuung und Corona-Schutzmaßnahmen in den Flüchtlingsunterkünf-

ten des Kreises  

 
Sehr geehrter Herr Herchenhan, 
 

die CWE-Kreistagsfraktion möchte in der nächsten Kreistagssitzung dazu folgende 

Fragen mündlich und schriftlich beantwortet haben: 
 

Anfrage: 
 

1) Wie viele Flüchtlinge sind derzeit (01.09.20) in den Gemeinschaftsunterkünften des  

     Kreises untergebracht und welche Einrichtungen sind aktuell für ihre soziale Be- 

     treuung zuständig (tabellarische Übersicht) ? 
 

2) a) Welche Gemeinschafsunterkünfte wurden in 2019 bzw. 2020 geschlossen ? 

    b) Welche sollen (möglicherweise) noch in diesem Jahr geschlossen werden ? 
 

3) a) Aus welchen Gründen hat die soziale Betreuung in einigen Flüchtlingsunterkünf- 

        ten kürzlich erneut (!) gewechselt ? 

    b) Ist damit eine Reduzierung des Betreuungspersonals verbunden ? 
 

4) Welche Maßnahmen wurden ergriffen, um einer Ausbreitung des Corona-Virus in  

     den Gemeinschaftsunterkünften vorzubeugen ? 

 

 

 

Gez.   Th. Grünkorn 

 

(CWE-Fraktionsvorsitzender) 

 
 


